

LA FORÊT EN NOUVELLE-ÉCOSSE

Qui est responsable de ce que la vaste majorité des Canadiens ignore l'importance économique de l'industrie forestière, ignore que le pays va manquer de bois, ou ne comprend pas les méthodes modernes de gestion forestière? C'est notre faute à nous, les professionnels des sciences forestières, les techniciens, l'industrie et le gouvernement. Nous avons longtemps négligé notre rôle, en ne renseignant pas et en n'éduquant pas le public sur les questions forestières.

Michael A. Brown, administrateur
de l'Atlantic Forestry Consultants

INTRODUCTION

Dorénavant, les forêts néo-écossaises doivent être considérées de façon beaucoup plus conforme à l'importance des revenus qu'elles génèrent. Il faut savoir que la valeur commerciale et récréative des boisés de la Nouvelle-Écosse n'a pas sa pareille parmi les autres richesses naturelles de la province. En effet, la Nouvelle-Écosse s'étend sur 55 000 km², et environ 75 % ou 41 000 km² de son territoire sont recouverts de forêts. Avec seulement 1,3 % (28 000 km²) des forêts productives du Canada, les travailleurs forestiers de la Nouvelle-Écosse n'en récoltent pas moins de 2,5 à 3,0 % de la matière ligneuse du pays.(1)(2)

(1) Nouvelle-Écosse, ministère des Terres et des Forêts et Service canadien des forêts, A Plan for Forest Renewal - The Canada - Nova Scotia Forest Resource Development Agreement, s.d., p. 1.

(2) Service canadien des forêts, Recueil de statistiques forestières canadiennes pour l'année 1984, Hull, janvier 1985, p. 4.